
 
  

Hallo Herr Lintner, 
leider komme ich erst jetzt dazu Ihr nettes und informatives Mail zu beantworten. Es freut mich, 
dass Sie mit den Abstimmarbeiten zufrieden sind. Der Weg aus Südtirol ist ja auch nicht gerade der 
kürzeste.  
Ja, bereits auf dem Prüfstand konnte man die Fortschritte fühlen und hören. Ich kann mir gut 
vorstellen das sich die Corsaro nun besser bewegen läßt und es nun viel mehr Spaß macht mit ihr zu 
fahren. Das Video ist sehr schön geworden. 
Gern können Sie es auf Youtube veröffentlichen. Sollten Sie wieder einmal in der Gegend sein, 
dann kommen Sie doch auf eine Tasse Kaffee herein.  
Sagen Sie einen schönen Gruß an Ihren Vater. Sollten Sie einmal in Sarnthein sein, dann schauen 
Sie doch einmal im Braun Wirt herein und sagen Sie dem Chef und der Chefin einen schönen Gruß 
von uns.  
Also vielen Dank noch einmal für Ihr Mail. 
  
Mit freundlichen Grüßen 
  
Bernd Dietrich 
  
DZT Tuning Center 
Brestenbergweg 2 
D-78089 Unterkirnach 
  
Dynojet Importeur 
Tel.:  0049-7721-23181 
Fax.: 0049-7721-22657 
www.dzt-power.de 
  
DE142973074 / HRA 2120 
Amtsgericht villingen 
  
-----Ursprüngliche Nachricht----- 
Von: Thomas Lintner [mailto:lintnerthomas@akmail.it]  
Gesendet: Sonntag, 12. Juni 2011 17:13 
An: info@dzt-power.de 
Betreff: Einstellarbeiten vom 08.06.2011 Lintner 
  

Guten Tag Herr Dietrich, 

so heute hatte ich mal trockenes Wetter und somit die Möglichkeit das Motorrad ordentlich zu testen. 

Schon bei der Rückreise bemerkte ich dass das Motorrad ruhiger läuft, weniger Vibrationen von sich gibt, 

bei konstanter Geschwindigkeit kein Konstantfahrruckeln mehr hat. 

Sie haben sie von der Geisel der großhubigen Zweizylinder befreit und zwar das Konstantfahrruckeln. 

Heute dann mit etwas schwungvollerer Fahrweise merkte man sie dreht freudiger hoch, nimmt Gas sehr 

direkt an und vor allem beim schnell öffnen der Drosselklappe "verschluckt" sie sich nicht mehr. 

Ein Genuss mit so etwas zu fahren! 

  

Ich danke Ihnen nochmals für Ihre exzellente Arbeit. 

  



Hier noch ein Link zu dem Video was ich an dem Tag gemacht habe. Hab es zusammen geschnitten und auf 
Youtube hochgeladen. 
  
http://www.youtube.com/watch?v=zcK9IBOSq6E 
  
Das Video ist noch nicht Öffentlich dass heißt nur der, den Link kennt, kann es anschauen. Sagen Sie mir 
Bescheid ob das für Sie so in Ordnung ist dann mache ich das Video öffentlich. 
  
Eine letzte Frage noch, wenn ich an der Gesamtübersetzung etwas ändere dürfte das keine Auswirkungen 
auf das Mapping haben oder irre ich? 
  
mit freundlichen Grüßen 
  
Thomas Lintner 
 
 
 

 


